

【学校教育目標】

郷土に誇りを持ち、未来を拓く、心豊かな子どもの育成

「やったことないにチャレンジ」する生徒・職員・学校



合志中学校だより

第11号 令和5年11月10日(金) 文責 校長 中村 浩
主幹教諭 吉良 洋輔

～ 後期に入りましたが、行事が目白押しで、全校生徒の頑張りがとても光っています。～

【合志中学校区小中一貫教育研究発表会】

10月17日(火)に、合志中学校区の4小中学校(合志中学校・合志小学校・合志南小学校・南ヶ丘小学校)による小中一貫教育研究発表会が開催されました。合志市内の小中学校の先生方をはじめ、たくさんの来賓の方にご参加いただきました。多くの方が、生徒の皆さんが授業に向かう姿勢に感心しておられました。これからも、『「志合わせて夢実現」Myプロジェクト(朝は自分で起きましよう・朝食を食べましよう・自ら学びましよう)』を意識して生活ましよう。

【共通テスト】

10月24日(火)と25日(水)の2日間にわたって、3年生の共通テストが実施されました。定期テストとは異なり、2年半分という広い範囲に対し、学習の成果を発揮することができたでしょうか。しっかりと見直しをして、入試に臨んでほしいと思います。

【芸術鑑賞】

同じく、10月24日(火)と25日(水)には、1・2年生を対象にした芸術鑑賞が実施されました。どんなことでも「本物」に触れることで、人の感性は磨かれていくものだと思います。生徒の皆さんも真剣な眼差しで演奏に聴き入っていました。演奏をしていただいたサロンオーケストラ・エイトの皆様、本当にありがとうございました。

【避難訓練】

10月30日(月)に、「地震がおきてから火災が発生する」ことを想定した避難訓練を実施しました。菊池広域連合西消防署の署員の方をお招きして、消火器の使い方について学びました。災害は、いつ何時自分の身に降りかかってくるか分かりません。万が一そのような場面に遭遇したとき、落ち着いて行動することが一番です。

【合唱コンクール】

昨年度まで各学年別日に開催していた合唱コンクールを、今年度は全学年10月31日(火)に実施しました。練習期間が限られた中で、各学級一丸となって練習に取り組み本番を迎えました。体育館いっぱいですてきなハーモニーが響いていました。賞に入ったかどうかにかかわらず、当日までの取組の軌跡が、大きな宝物です。また、たくさんの保護者の皆様に来校いただき感謝申し上げます。

【わかたけ祭】

11月7日(火)にわかたけ祭が開催されました。今年度も昨年度と同様、保護者の方にも来校いただき、体育館で観覧していただきました。各学年の素晴らしいステージ発表に加え、展示発表では様々なアイデアのもと内容が工夫され充実していました。この学びを残りの後期前半の学校生活に活かし、授業をはじめ、日々の活動に一生懸命取り組んでほしいと願っています。お疲れ様でした。

